



Bürgermeister
Martin Netzer



GaPa - Blitz

GaschurnPartenen

GRENZVERMESSUNG BERGERSTRASSE

Im Vorfeld der geplanten Sanierung der Bergerstraße hat die Gemeinde Gaschurn das Vermessungsbüro Markowski ZT GmbH beauftragt, die Grundgrenzen im Bereich der Straße zu fixieren.

Jeder betroffene Grundeigentümer wird daher zumindest 2 Wochen im Voraus schriftlich durch das Vermessungsbüro Markowski ZT GmbH zu einer Grenzverhandlung vor Ort eingeladen. Im Zuge dieser Grenzverhandlung werden die noch nicht fixierten Grenzen gemeinsam mittels Vermarkung stabilisiert.

Diese rechtsverbindliche Festlegung der Grenzen ist einerseits eine wichtige Grundlage für die Planungsarbeiten und dient andererseits in späterer Folge als Basis für mögliche Grundablöseverhandlungen zwischen der Gemeinde und den betroffenen Grundeigentümern.

Bitte wundern Sie sich daher nicht, dass in nächster Zeit Vermesser im Bereich der Bergerstraße tätig sein werden, um diese Grenzverhandlung vorzubereiten.

Die Grenzverhandlung ist Ende August 2010 geplant.

2. DÄRFLIFÄSCHT AM 22.08.2010

Am Sonntag , dem 22.8.2010
lädt der
ZTN SV Gaschurn-Partenen
zum 2. Därflifäscht
beim Sportplatz Mountain Beach
in Gaschurn!

10:30 h Sie & Er Fußballturnier
14:00 h Spiele U9 und U11 gegen
SCR Altach
15:30 h Spiel OF Partenen gegen
OF Gaschurn
16:30 h Spiel der Gemeindevertretungen
Gaschurn gegen St. Gallenkirch

39. SILVRETTA GEBIRGSWANDERUNG SONNTAG, 15. AUGUST 2010

Am 15. August ist es wieder soweit. Von 7.00 bis 11.30 Uhr wird bei der Talstation Versettla in Gaschurn gestartet. Die Wanderung selbst beginnt nach der Auffahrt mit der Bahn bei der Bergstation und führt über den markierten Fußweg unter den Felsen der „Burg“ im leichten Anstieg auf das große, grüne Gipfeldach der Versettla (2.370 m).

Einer der Höhepunkte der Silvretta Gebirgswanderung ist die Gipfelmesse um 11.00 Uhr auf der Madrisella (2.466 m). Nach der Messe führt der Abstieg ins idyllische Novatal zur Alpe Nova auf 1.736 m. Hier beginnt der neue Alpweg zum Maisäß Garfrescha – Talfahrt mit der Garfrescha Bahn.

Bei einem gemütlichen Hock mit Live-Musik und Bewirtung kann jeder den anstrengenden, doch schönen Tag ausklingen lassen.

Diese herrliche Bergwanderung ist nicht nur ein Erlebnis für Erwachsene, sondern bietet sich als idealer Familienausflug geradezu an.

Die Startgebühr für die Silvretta Gebirgswanderung beträgt für Erwachsene 13,- €, für Kinder 8,- € und ist direkt am Start zu entrichten. Darin enthalten sind Liftkarten, eine kleine Jause mit einem Erfrischungsgetränk, Bustransfer sowie die Wanderauszeichnung, ein Glas mit Tiermotiv. Ermäßigung für Montafon-Silvretta Card sowie Saisonkarte Montafon.

Gemeinde Gaschurn
Dorfstraße 2
6793 Gaschurn
Tel.: 05558-8202-0
Fax: 05558-8202-19
gemeinde@gaschurn.at
www.gaschurn-partenen.at

TOLLER ERFOLG DER BÜRGERMUSIK

Beim Marschmusikwettbewerb am 17.07. im Rahmen des Bezirksmusikfestes im Silbertal konnte die Bürgermusik einen tollen Erfolg verbuchen.



Die Gemeinde Gaschurn gratuliert Ihrer Bürgermusik zum Erfolg!

Die vielen aufgewendeten Stunden an Probenarbeit wurden am Abend bei der Preisverteilung mit 88,15 Punkten (von 100) belohnt. Damit haben wir in der Stufe B die Höchstpunktezahl erreicht. Noch nie hat die BM Gaschurn-Partenen an einem Marschmusikwettbewerb teilgenommen, deshalb freut uns dieses Ergebnis ganz besonders!

Wir können es kaum erwarten, die Verbesserungen beim Marschieren demnächst der einheimischen Bevölkerung zu präsentieren.

Martin Rudigier, Obmann

M³ - MOUNTAINBIKE MARATHON MONTAFON



Wir gratulieren den Teilnehmern zu ihren persönlichen Bestleistungen! Mit dieser Veranstaltung stellt das Montafon sich in der MTB-Szene ins Schaufenster und zeigt, was unser attraktives Tal zu bieten hat.

Unser Dank gilt allen (Grundeigentümern, Güterweg- und Agrargenossenschaften, ...), die diesen Event möglich machen, dem Mountainbike Club Montafon und ganz besonders unseren Vereinen. Durch die Mithilfe aller kann und sollte dieser herausfordernde Wettkampf auch weiterhin stattfinden.

Wir arbeiten auch ständig an der Verbes-

serung unseres Wanderwegenetzes. Dies führt ab und zu dazu, dass Mountainbiker diese Wanderwege befahren. Deshalb bitten wir alle MTB-Begeisterten die markierten Rad- und Mountainbikestrecken zu nutzen und die Wanderwege nicht zu befahren.

Die Gemeinde Gaschurn ist bestrebt, das „Miteinander“ zu forcieren. Dies erfordert jedoch, dass Rücksicht aufeinander genommen wird.

In diesem Sinne wünschen wir noch einen schönen und erlebnisreichen Sommer!

KULTURLANDSCHAFTSINVENTAR MONTAFON (KLIM)

In den Monaten August und September werden für das Kulturlandschaftsinventar Montafon (KLIM) – einem LEADER-Projekt des Standes Montafon und der Montafoner Museen – die Alp-, Maisäß- und Bergmahdgebiete im Gemeindegebiet von Gaschurn erhoben. Hierfür werden in den ausgewählten Gebieten StudentInnen der Universitäten Wien und Innsbruck tätig sein und die dortigen Gebäude schriftlich und fotografisch aufnehmen.

Hiermit möchten wir von KLIM die Bürgerinnen und Bürger von Gaschurn informieren. Sollten außerdem Sie, liebe GaschurnerInnen und PartnerInnen, Informationen zu Maisäß-, Alp- und Bergmahdgebieten haben (alte Fotos, Dokumente, Erfahrungsberichte, etc.) und diese mit uns teilen wollen, bitten wir Sie herzlichst mit uns Kontakt aufzunehmen. Auch bei Fragen sind wir gerne für Sie da.

Projektdurchführende:

MMag. Dr. Peter Strasser
Mag. Marion Ebster
Stand Montafon
Montafonerstr. 21
6780 Schruns
T: 05556/721 32-17
marion.ebster@stand-
montafon.at
www.stand-montafon.at